

تلخيص البحث

Fauzan Amin, *Hillu Shara'at Baina firqoh Al-Muslimin Fil Quran Al-Karim*".

Nabi datang disamping membawa visi akidah juga mempunyai misi kemanusiaan, dalam hal ini tidak hanya bicara soal kualitas sumber daya dan kesejahteraan namun integritas kehidupan sebagai makhluk sosial merupakan bagian dari program utama dakwahnya.

Nabi menggagas persatuan umat islam mulai dari upaya menyatukan kabilah arab, muhajirin dan anshor, serta persatuan bangsa-bangsa, namun gagasan itu seringkali tercidrai oleh umat islam sendiri akibat tendensi pribadi yang merugikan umat islam lainnya bahkan tidak jarang kehancuran sebuah bangsa hanya disebabkan konflik pribadi kaum elit. Kata nabi "islam terhalangi oleh umat islam itu sendiri" terbukti kemunduran masa ke-emasan islam sirna akibat perseteruan internal umat islam yang berakibat fatal.

Fakta ini mendorong penulis untuk melakukan penelitian, salah satunya tentang Resolusi Konflik antar kelompok umat islam dalam perspektif al-Qur'an, apakah maksud kalimat "thaifah" dalam surat al-Hujurat ayat 9 adalah *firqoh*(aliran) dalam islam, Atau hanya oknum tertentu dalam islam? Rupanya para penasir (umumnya yang kontemporer) mencoba menangkap ideal moral teks dalam rangka mencari jawaban serta solusi kongkrit mengatasi konflik internal umat.

Penelitian ini bersifat penelitian kepustakaan (*library research*) dengan menggunakan bahasa arab. Kajian ini menggunakan metode penyajian secara *deskriptif* dan *analitis*. Sesuai dengan data tujuan tersebut, data primer yang digunakan berasal dari ayat ayat Al-Quran terutama tafsir *Mafatihul Ghaib*, karya Fahrudin ar-Rozi, sedangkan data sekunder berasal dari buku-buku yang ditulis orang lain tentang hal-hal yang relevan dengan penelitian ini. Analisis dilakukan dengan menggunakan metode *content analysis*.

Penelitian menghasilkan kesimpulan bahwa *solusi konflik antar kelompok umat islam* menurut Al-Qur'an adalah bisa dilakukan dengan dua cara; *pertama* resolusi damai *kedua* tindakan tegas bagi pihak yang melanggar upaya perdamaian.

Kata kunci: *Resolusi, Konflik, Al-Qur'an*

Selamat membaca...